



4 Pièces

144 m²

Réf. 3862375

1 395 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine avec vue mer et sur le massif de l'Esterel dont vous aurez la possibilité de choisir les finitions pour une livraison courant 2T 2026. Offrant une surface habitable de 144 m² répartie sur 3 niveaux, entourée d'un jardin de 622 m², elle est localisée dans un petit domaine de 6 villas avec piscines privatives et un accès sécurisé. Construite à flanc de colline, cette villa offre un espace de vie par niveau. Ainsi, l'accès se fait par le toit terrasse, qui ouvre l'espace entrée et détente comprenant une grande terrasse, prolongée par une piscine de 6,90 m x 2,50 m, ...

Exceptionnel contemporary villa with sea view and onto the Esterel Massif to be bought off plan with a choice of finishes to suit your taste. Offering 144 m² of living space over 3 levels, surrounded by a 622 m² garden, it is located in a small estate of 6 villas with private swimming pools and secure access. Built into the hillside, this villa offers one living space per level. Access is via the roof terrace, which opens onto the entrance and relaxation area comprising a large terrace, extended by a 6.90 m x 2.50 m swimming pool, all surrounded by Mediterranean essences and of course with a ...

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

